



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



Más de 50 profesionales culminan con éxito el postgrado forestal desarrollado entre INAB y USAC

54 profesionales obtuvieron el postgrado en Elaboración de planes de manejo y regencia forestal, desarrollado por el Instituto Nacional de Bosques (INAB) y el Centro Universitario de San Marcos (CUSAM-USAC).

Gracias a la Carta de Entendimiento de Cooperación Técnica y Académica entre ambas instituciones, y el apoyo del Colegio de Ingenieros Agrónomos de Guatemala sede San Marcos, se fortalecieron las capacidades técnicas y académicas de los expertos.

“La carta de entendimiento entre ambas instituciones hace posible este proceso, resaltando la experticia institucional en la formación y su aporte valioso a la academia en Guatemala”, puntualizó el coordinador del Postgrado, Osberto Maldonado de León.



Por su parte, el gerente del INAB, Bruno Arias Rivas, destacó que “este logro impulsa un manejo forestal más sostenible y profesional, promoviendo la conservación y el uso responsable de nuestros recursos naturales”.

Los profesionales capacitados trabajarán en apoyo al sector forestal, enfocándose en la conservación, manejo forestal sostenible y elaboración de planes de manejo, entre otras actividades. Su labor contribuirá a la sostenibilidad de los proyectos forestales en Guatemala, abarcando áreas como la producción, conservación, manejo de semillas, reforestación y estudios de capacidad de uso de suelo.

